

AGNÈS BROT

Auguste Marceau. *Le missionnaire des missionnaires*

Dans la famille Marceau, nous connaissons surtout le général François-Séverin, héros des guerres révolutionnaires. Il était plus que temps de découvrir son neveu, Auguste. Né en 1806, ce brillant officier de marine, converti au catholicisme, sillonna le Pacifique-Sud pour soutenir les missionnaires maristes qui partaient évangéliser la Polynésie et la Nouvelle-Calédonie. À la tête de son trois-mâts L'Arche d'Alliance, Auguste Marceau naviguait entre le dénuement des missions catholiques, la concurrence des protestants anglais, et les visées coloniales d'une France pas toujours désintéressée. Maniant une plume alerte, connaissant intimement l'Océanie, Agnès Brot redonne vie à cet homme qui rêvait de fonder une marine missionnaire. Son récit édifiant se lit comme un roman d'aventure. 📖 **PIERRE JOVA**
Saint-Léger éditions, 16 €.

